



杉

故郷を愛し心豊かにたくましく生きる西山っ子の育成
豊かで思いやりのある子 よく考えくふうする子 健康でたくましい子

第 3 号 平成 28 年 4 月 20 日(水) 文責：菊地正人

桜花爛漫

4 月も下旬を迎えようとしています。春の光がやさしくそして暖かく西山小学校・西山の地を包み、桜が満開となり文字通り「桜花爛漫」のすばらしい季節となりました。今週も子どもたちの欠席はほとんど見られず、連日元気に学校生活を送っています。学校としても本当にうれしい限りです。引き続き各家庭の皆さんとの連携を図りながら『子どもが笑顔で登校し、満足して元気に下校する学校』の更なる充実に向けて学校教育を進めていきたいと思ひます。



満開の桜と青空に包まれて…

全校のつどいの話 ～ あいさつ

本校の学校経営ビジョンには、教育目標や今年度の教育テーマ・めざす児童像などを掲げていますが、一方「保護者の願いや教育課題」には ● 先にあいさつ ● 進んであいさつをし、大きな声で返事をするということがあげられています。これを受けて、今週の全校のつどいでは「あいさつ」について話をしました。これまでのあいさつのしかたについて反省するとともに、○ あいさつをすることのよき ○ 自分から先に大きな声ですることなどを実技を交えて全校生で確認し

ました。次の日の様子を見ましたら、少しではありますが声も大きくなり先にするようになってきました。しかしながら、まだまだ「満点」とは言えません。これからも **繰り返し・継続して・気をもまず定着するまで** 全校あげてやっていきたいと考えています。さらに、登下校時や家族間においてもしっかりとできるようになればと思います。なお、交通指導員の小林さんは毎朝一人一人の子どもの顔をのぞきこんで声をかけてくれています。本当にありがたいことで感謝しています。あいさつについて、おうちでもよろしくお祈いします。

雪囲い撤去～授業参観～PTA総会～懇談会 そして 歓送迎会 と… おつかれさまでした!!

15日(金)は、12:00 からの「雪囲い撤去」を始め、夜の歓送迎会まで本当におつかれさまでした。そして、ありがとうございました。一致協力してあっという間に終わってしまった作業や子どもたちや西山小学校や西山地区のことを熱く語り、全身を使って熱く歌う保護者の皆さんの姿を目の当たりにして、本当に感激しました。これからも、お互いの考えや意見が双方向に行き交うように連携を密にしながら、西山っ子の健やかな成長のために、全職員が一丸となってがんばっていかねばならないことを強く感じました。これからもどうぞよろしくお祈いします。



ありがとう
ございました!

